



2学期が終業します～保護者・地域の皆様に感謝～

8月25日に始まった2学期（82日）も、来週23日に終業を迎えます。保護者の皆様には様々な面において、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

今学期は、残暑が厳しい中で前半を過ごしました。そのような中でも子ども達はよく頑張りました。

「校長室暗唱チャレンジ！」では、「失敗」と「勇気」の合格者がそれぞれ200名を超えました。また、子ども達の新たなチャレンジの場として、「600m走チャレンジランキング大会」を実施しました。特に、1年生全員が、仲間やおうちの皆様の声援を受けて完走したシーンは感動的でした。昨年度から行っている「仲間と自分アピール発表会」には、約100名の子ども達が発表のステージに立ちました。6年生を対象に実施した「学力トライアスロン」では、鉄人賞（3教科満点）の受賞者が学年の5割を超えるなど、学習での頑張りも見られました。



そして、対外的な活動においても南っ子の活躍がありました。5・6年男子リレー2つの大会新記録と18種目での優勝に沸いた「会津坂下町小学校陸上記録会」をはじめ、各種コンクールにおいて大活躍が見られました。保護者の皆様の応援とご協力に感謝申し上げます。大勢のおうちの方に、子ども達が活躍する姿をご覧いただくことができて大変うれしく思いました。



夏から秋、そして冬へと移り変わる2学期、子ども達が元気に登校し、学習や諸活動に取り組むことができました。当たり前のように、これは教職員の力だけではできないことです。毎日元気に送り出してくださる保護者の皆様、そして、子ども達の安全・安心のため、登校の様子を毎日見守ってくださる見守り隊の皆様をはじめ地域の方々のおかげです。また、図書ボランティアの皆様には、読書活動推進のためにご協力を賜り本当にありがとうございました。改めて感謝申し上げます。本当にお世話になりました。いよいよ年の暮れです。ご家族お揃いで穏やかな新年を迎えられますようお祈り申し上げます。